



SAINT-BRIEUC

Le petit déj' du dimanche des sans-abri

Tous les dimanches matin, des bénévoles offrent des croissants et de l'écoute aux mal logés. Hier, c'était une table de fête.

L'initiative

Entre début novembre et mi-avril, des bénévoles de l'**Ordre de Malte** se mobilisent, tous les dimanches matin, pour offrir aux personnes sans logement ou mal logées, un petit-déjeuner.

Hier, pour le jour de Noël, la table, sous la tente dressée en contrebas du parking de Robien, près de la salle de boxe, était particulièrement bien dressée. « **Nous recevons 20 à 30 personnes chaque semaine**, ex-

plique Nicolas Bouliou, un des bénévoles. **L'an dernier, nous avons servi 350 petits-déjeuners.** »

Certains convives s'éloignent le temps de la photo. On peut ne pas avoir envie de se monter dans sa précarité. D'autres sourient largement, entourés par les bénévoles.

« **C'est la première fois que je viens**, explique une jeune femme, avec des piercings sur le visage. **Je viens d'arriver à Saint-Brieuc. Je suis du Nord. J'ai récupéré une**

chienne, qui avait été maltraitée chez des gens. »

Un jeune homme est habitué à ce rendez-vous du dimanche matin. « **J'ai traversé toute la France dans un petit camion sans permis**, raconte-t-il. **Je viens de trouver un logement, sur Le bon coin. Je sors de détention, pour violences. J'étais dans un squat, on m'a agressé, je me suis défendu.** » ■

par Anne Kiesel.

